



住民課

より

予防衛生委員の  
委嘱について

村で行う衛生事業に色々と御協  
力して頂くため、次の方々に委員  
に委嘱しました

塩浦	曾山	吉山	岩川	笹川	河井	岩山	時田	野沢	野沢	佐藤	佐藤	平原	小武内	市島	青柳	横山	仲山	登山	長谷川	細海	登石	栗田	鳩尾	本間	五十嵐	加藤	関根	氏名	
静江	キクエ	マシ	ヨシ	カウ	チヨミ	キヨミ	カツエ	セツ	スメ	トヨ	ミヨ	ミヅイ	ンズイ	ミツ	秋子	ムライ	ヒサイ	チエ	広子	トエ	ウタ	ミサ	初枝	ヨキ	ノブ	ノブ	ミヨキ	名	
釣寄	釣寄	木長	東長	東長	下曲	上曲	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱	西萱
新	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄	寄

胃腸検診を  
行います

毎年行っております胃の検診を  
今年も実施いたします。病氣は全  
て早期発見が必要ですが、癌は特  
に早期に発見し治療することが大  
切です。癌を初期に発見するには、  
年二回検診を受けるように言われ  
ております。胃の具合が悪い方は  
勿論ですが、自覚症状があつても  
勿論ではおそ過ぎます。是非この機  
会に受診されるようおすすしませ  
す。

尚昨年迄新潟済生会  
病院に依頼してお  
りましたが今年  
は新潟県労働  
衛生医学協会  
に依頼しまし  
た。

四月下旬から五月上旬にかけて  
の異常気象により農作物の生育に  
大きな影響をあたえております。  
そのため苗不足をきたす恐れがあ  
りますので、苗の生育状態を充分  
考慮して田植の時期を決定するよ  
う注意してください。

納税者へ  
の皆さんへ

昭和45年度の村税、国民健康  
保険税、国民年金保険料の納入を全  
部お済みでしょうか、もし未納があ  
る場合はおそくとも5月15日頃ま  
で納入して下さい。

尚未納のある方は係員が徴収に参  
上いたします。

計画書の用紙に  
ついては役場産業  
振興課に準備してあ  
ります。

米の生産調整実施計  
画を早目に

米の恒常的な過剰状態により転  
作の推進を主体とした生産調整が  
長期的に実施されることはご周知  
のとおりであります。本村に於い  
ても農業者の皆さんのご理解とご  
協力により実施計画もまともにつ  
つあります。

弥彦山が  
呼んでいる

春の行楽プランはぜひ弥彦山  
スカイラインをお選び下さい  
昨年皆様のレクリエーションの  
場として、にぎわいをみせた弥彦  
山スカイラインが四月一日装いも  
あらたに再開します。

たばこは村で  
かいましよう

たばこ消費税で四百七十万円が  
当村に入ります。  
みなさんが月瀧村で買われたた  
ばこ一箱(20本)で14円32銭の割  
で入るものがこのような多額の税  
収となるものです。  
旅行その他でお出かけのとき、  
たばこは月瀧村でお買求め下さい。

グラウンドの  
暗渠排水工事施行

月瀧中学校と東小学校のグラ  
ウンドは、地下水が高く、時々使用に  
支障をきたしておりましたがこの  
たび一〇〇万円の経費で株式会社  
宮川組の請負で暗渠排水工事が施  
行され完成いたしました。



おめでた  
おくやみ

- ◎生れた人
- |       |     |     |
|-------|-----|-----|
| 北ルミ子  | 保護者 | 部   |
| 青柳直子  | 俊英  | 西賣場 |
| 時田和子  | 己代司 | 月瀧  |
| ◎おとこび | 忠卯一 | 下曲通 |
- ◎氏名
- |       |       |     |
|-------|-------|-----|
| 日野健作  | 世帯主   | 部   |
| 大谷芳江  | 本人    | 千葉  |
| 小林信一  | 良弘    | 釣寄  |
| 佐藤正勝  | 金一    | 新瀧  |
| 三星正勝  | 金一    | 西賣場 |
| 空原数子  | 長谷川聖吉 | 月瀧  |
| 更科勲   | 松枝    | 加茂市 |
| 児玉ケイ子 | 慶策    | 木滑  |
| 丸山吉助  | 本人    | 燕市  |
| 野内セツ子 | 三吉    | 東長嶋 |
| ◎死亡者  | なし    |     |
- ◎編集後記
- 広々と何こまで続く一面の真  
白な梨の花、まばらに赤い桃の花  
がはさまれて美しく咲きほこり  
人々をたのしませてくれました。  
中の口川から通し水がして、家  
敷内は何日も乾き切ったことがな  
くしかも降雨季の増水で堤防の決  
壊が心配され今年も継続で護岸工  
事がなされこの程完成したのでそ  
の様をお知らせしました。